

Destinan \$us 55 millones para electrificación de 26 municipios rurales de Cochabamba



Foto: ENDE.

Cochabamba, 20 de agosto de 2024 (ABI). – El Ministerio de Hidrocarburos y Energías, la Gobernación de Cochabamba y ENDE Corporación firmaron este martes un convenio que viabiliza la ejecución de 151 proyectos de electrificación, en 26 municipios rurales del departamento, con \$us 55 millones.

El titular de esa cartera de Estado, Alejandro Gallardo, explicó que los proyectos serán ejecutados en el marco del Programa de Electrificación Rural (PER) III con financiamiento otorgado por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

“Es un crédito para Cochabamba de más de 55 millones de dólares que contempla 151 proyectos en 26 municipios del departamento y vamos a beneficiar a más de 16.000 usuarios”, afirmó.

En tanto, el presidente ejecutivo de la Empresa Nacional de Electricidad (ENDE) Corporación, Manuel Valle, explicó que el convenio establece los compromisos, alcances, procedimientos y delegación de competencias a cada una de las partes para la implementación del PER III.

Con la ejecución de los 151 proyectos en 26 municipios, se prevé alcanzar al menos al 93% de cobertura en electrificación rural en el departamento cochabambino, lo cual “es muy importante”, precisó.

“El Programa de Electrificación Rural III incrementará el acceso a la energía eléctrica en esos municipios y va a dar la posibilidad de una mejora sustancial en la calidad de vida de los habitantes. De esta manera vamos a contribuir en la reducción de los niveles de pobreza y la mejora de los indicadores de desarrollo humano de nuestra población rumbo al Bicentenario”, dijo.

Los documentos fueron firmados en un acto especial en la Ilajta por el Ministro de Hidrocarburos y Energías; el gobernador de Cochabamba, Humberto Sánchez; y el Presidente Ejecutivo de ENDE.